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13 aprile 2018 

Cari amici, 

riprendiamo il nostro discorso iniziato con  il notiziario n. 18 del  10 marzo 
u.s. dopo una pausa seguita alla scomparsa del Presidente del Circolo, 
Ambasciatore Alessandro Vattani. 

Agli “Amici del Circolo” si sono aggiunti recentemente nuovi soci: siamo 
molto lieti di accoglierli fra noi e contiamo sul loro prezioso contributo di 
idee. 

Come tutti voi sapete, il nuovo Presidente del nostro Circolo è Luigi 
Vignali al quale abbiamo inviato la lettera in calce. 

Come indicato in tale lettera e alla luce degli ultimi sviluppi, desideriamo 
contribuire al rasserenamento degli animi e quindi rinunciamo a rispondere 
in questo notiziario alle provocazioni polemiche. 

Chi tuttavia fosse interessato a conoscere la realtà dei fatti a proposito 
della lettera, che si commenta da sé, apparsa nel dibattito telematico alla 
vigilia dell’ultima Assemblea Ordinaria, dal titolo “ La finiamo con le 
Fake News?”, firmata da 14 soci e difesa con veemenza in Assemblea da 
un socio non firmatario, può cliccare sul seguente link “Il mistero delle 
fake news" per leggere le nostre risposte alle accuse, che erano 
palesemente indirizzate al nostro gruppo. 

Gli Amici del Circolo 

Giovanni Brauzzi, Eugenio D’Auria, Fabrizio De Agostini, Enrico De 
Maio, Anna Della Croce, Roberto Di Leo, Manfredo Incisa di Camerana, 
Armando Sanguini, Felice Scauso, Luigi Solari, Damiano Paolo Spinola, 

http://www.amicidelcircolo.it/fakenews.pdf
http://www.amicidelcircolo.it/fakenews.pdf


Francesco Trupiano, Bernardo Uguccioni, Vincenzo Camponeschi, Sergio 
Mitarotonda, Melina Paternoster, Stefano Mortari 

 

Caro Presidente 

desideriamo trasmetterti i più sinceri auguri per la tua elezione, a seguito di una 
votazione unanime del Consiglio Direttivo, importante premessa per affrontare al 
meglio una sfida impegnativa e raccogliere l'eredità del compianto Presidente, 
Ambasciatore Alessandro Vattani. 

La strada tracciata dai risultati dell'ultima Assemblea Generale dello scorso 
febbraio, allorché lo stesso Presidente assunse l'impegno a portare avanti le 
tematiche emerse dal dibattito, previa attenta valutazione del contenuto delle 
proposte da sviluppare in dialogo con i Soci, appare il percorso più idoneo per 
assicurare al Circolo un proficuo periodo di crescita. 

Il dialogo del Consiglio Direttivo con i Soci e lo scambio di idee ed informazioni tra i 
Soci stessi rappresentano due elementi di prioritaria importanza per assicurare una 
ricca vita associativa. È in questa direzione che ci auguriamo possano indirizzarsi i 
tuoi primi sforzi così da assicurare il successo dell'organismo in continuità con le 
linee guida tracciate dal dibattito assembleare. 

Da parte nostra teniamo ad assicurarti la piena disponibilità a sostenerti nel 
prestigioso, ma complesso, compito; proprio allo scopo di evitare l'approfondirsi di 
divergenze e contrasti abbiamo ritenuto opportuno non dare eccessivo risalto, 
limitandone la pubblicazione sul nostro sito, ad una puntuale e doverosa risposta 
sulla spiacevole questione delle "Fake news", improvvidamente posta in rilievo, non 
dai membri del nostro gruppo, nell’assemblea di febbraio. 

Confidiamo, con tale decisione, di contribuire al rasserenamento dell'atmosfera 
associativa cosi da porre le premesse per un percorso sempre più ispirato al dialogo 
ed alla trasparenza. 

 


